

Wir trauern um

Hermann Heinz

Er ist am Sonntag, den 06. Oktober im Alter von 83 Jahren in Seligenstadt verstorben.

Seine Leistung als Unternehmer und Firmengründer haben wir stets
mit großem Respekt betrachtet.

Er war Innovator, ein Kämpfer und Streiter für das, was er als recht und
richtig ansah, kompromisslos auch in seiner Großzügigkeit.

Hermann Heinz konnte Menschen für sich und seine Ideen begeistern.
Er konnte seine Lebensfreude und seine Erfolge teilen.

Wir trauern um eine starke und leidenschaftliche Unternehmerpersönlichkeit.



Geschäftsleitung und Belegschaft der Heinz GmbH